

Venezuela: Inician preventa de criptomoneda Petro



La Habana, 20 feb (RHC) El vicepresidente Ejecutivo de Venezuela, Tareck El Aissami, anunció formalmente este 20 de febrero la implementación en su país de la criptomoneda Petro, sustentada a partir de reservas de oro, gas y petróleo.

En su discurso desde el palacio presidencial de Miraflores, El Aissami destacó que “Venezuela se sitúa a la vanguardia de los tiempos futuros” con el ‘Petro’ que “se erige como una poderosa iniciativa del gobierno bolivariano que ofrece todas las oportunidades para colocar el mercado de las monedas digitales al alcance de todo el pueblo”.

El Petro podrá ser usado para adquirir bienes o servicios y será canjeable por dinero fiduciario y otros criptoactivos a través de casas de intercambio digitales.

La meta fue trazada por el presidente, Nicolás Maduro, quien en su Mensaje Anual a la nación resaltó que con esta estrategia se aplicará “el punto clave para una nueva etapa económica-financiera y eso es la criptomoneda, el Petro”, expresó al exponer el ejercicio político y

gubernamental de 2017.

El 27 de diciembre Maduro firmó el decreto que declara como sustento material del Petro al Campo número 1 del Bloque Ayacucho de la Faja Petrolífera del Orinoco, que alberga 5.342 millones de barriles de crudo, con un valor de 267 mil millones de dólares.

La puesta en marcha de la criptomoneda comprende un mecanismo de venta progresiva. El total de criptoactivos emitidos será de 100 millones, sin emisiones extraordinarias, de los cuales 82,4 millones estarán disponibles para la preventa que consistirá en la creación y venta de un token (activo digital) sobre la cadena de bloques de la plataforma Ethereum, caracterizada por ser descentralizada.

Además de forma de pago y su canje en metálico, podrá ejercer las funciones de una representación digital de mercancías o materias primas y como andamio para otros instrumentos digitales orientados al

comercio y finanzas nacionales e internacionales.

Para utilizar el Petro debe abrirse una billetera digital en la página web del sistema, que generará una dirección electrónica donde depositar la criptomoneda, que podrá adquirirse en función a la capacidad de compra de cada usuario.

Por su parte, Carlos Varga, superintendente nacional de la Criptomoneda explicó que “el Petro funciona igual que cualquiera de su tipo. Es divisible, no necesariamente tienes que comprar un Petro. Tu puedes comprar desde 0,10 a un Petro, en función de la capacidad que tu tengas de comprar”.

Al tener sustento de las reservas petroleras de la nación y por ser la primera criptomoneda emitida por un Estado, el Petro se perfila como uno de los criptoactivos más seguros en el mundo para los inversionistas.

(Con información de ANSA y AVN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155648-venezuela-inician-preventa-de-criptomoneda-petro>



Radio Habana Cuba